

Intervention de la LPO au collège Bollée

Mardi 10 janvier, de 9h30 à midi, Madame Lefèvre, animatrice à la LPO est venue parler aux délégués des arbres et de la biodiversité.

Notre but en tant qu'écodélégués est de rendre notre collège plus écoresponsable !

Madame Lefèvre nous a présentée la nature sous forme d'activités ludiques (jeu sur les arbres et les saisons, jeu sur le cycle de la graine au fruit...).

Ensuite, nous sommes allés découvrir les arbres de notre collège.

A travers des clés d'identification, nous avons identifié le cèdre près de l'entrée du collège et nous avons aussi appris quels animaux vivaient dans les différentes parties des haies.

Nous avons vu une bergeronnette grise et des pigeons.

Elle nous a parlé aussi du lichen (mélange d'algue et de champignon).

Elle nous a proposé l'idée de mettre des pancartes avec le nom en latin et en français pour chaque arbre pour que nous puissions les reconnaître.

Cette expérience était très intéressante.

Clémence Sallou, Écodéléguée et Écollégienne 5A



La bergeronnette grise

<https://lemagdesanimaux.ouest-france.fr/dossier-300-bergeronnette-grise.html>